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NOVO TERMINAL DE PIRAQUARA SERÁ INAUGURADO NO DIA 5

A Agência de Assuntos 
Metropolitanos do Paraná 
(Amep) irá inaugurar o novo 
Terminal Metropolitano de 
Piraquara no primeiro sábado 
de agosto, dia 5. O 
investimento realizado pelo 
Governo do Estado foi de R$ 
14,1 milhões.

Com uma área construída de 
2.467 metros quadrados, dos 
quais 2.305 metros quadrados 
são cobertos, a estrutura será 
quase quatro vezes maior do 

que a do terminal atual, que 
possui 607 metros quadrados. 
A ampliação do terminal trará 
benefícios para 
aproximadamente 43 mil 
pessoas diariamente.

O novo terminal oferecerá não 
apenas espaços internos, 
incluindo lojas, cafés, 
banheiros e salas 
administrativas, mas também 
áreas de recreação, 
bicicletário, duas quadras 
poliesportivas e playground.

Com a inauguração do novo 
terminal, as linhas que 
atendem o município de 
Piraquara e fazem conexões 
com Curitiba, São José dos 
Pinhais, Quatro Barras e 
Pinhais passarão por ajustes. 
As mudanças nos horários e 
trajetos entrarão em vigor a 
partir do dia 5 de agosto.

A inauguração vai acontecer 
às 9h00m e deve contar com 
a presença do Governador do 
Estado do Paraná, Ratinho Jr 
(PSD), secretários estaduais, 
autoridades da região 
metropolitana e de Piraquara.

Informações detalhadas sobre 
as alterações podem ser 
encontradas no site da 
Prefeitura de Piraquara no 
seguinte endereço: https://
www.piraquara.pr.gov.br/
storage/content/midias/20606/
file_2023072816489KON.pdf



EDITORIAL: AMEAÇAS E INTIMIDAÇÕES NÃO NOS CALAM!

A liberdade de expressão está sob ataque 

em todo o país, e não se limita apenas à 

luta contra as notícias falsas, também 

conhecidas como fake news. É comum 

que pessoas públicas se sintam ofendidas 

com publicações ou compartilhamentos de 

matérias que são veiculadas sobre elas. 

Algumas delas, que foram amplamente 

divulgadas pela mídia, reclamam de 

órgãos de imprensa que reproduzem 

matérias de outros veículos, 

especialmente aquelas que prejudicam 

sua imagem.

O que dizer, por exemplo, de um político 

que foi detido ou preso preventivamente? 

Até a conclusão dos autos de investigação 

e, até mesmo do julgamento, ele deve ser 

chamado de suspeito. Mas apenas o fato 

de ser chamado de suspeito já o coloca 

com os “dentes a ranger”.

Fato é que jornalistas às vezes são 

intimidados de forma simples.

Às vezes são “apenas” uma conversa “ao 

pé da orelha” com ameaças educadas de 

processo judicial, pelo fato de estes 

jornalistas serem autores das 

reportagens , ou simplesmente por 

compartilharem matérias veiculadas em 

outros órgãos de imprensa – matérias 

estas que ganharam dimensão local, 

regional ou mesmo nacional. Esta 

conversa “ao pé da orelha” com ameaça 

de processo judicial não é algo que deve 

passar em branco. Não é uma conversa de 

“bons amigos”. É e sempre será uma 

tentativa de intimidação, de cerceamento 

ao trabalho da imprensa. E quando vem de 

um agente público, deve ser combatida 

com toda a altura da voz que precisa ser 

dada e publicada “aos quatro ventos”.

O cidadão que está investido de poder, 

pelo fato de ter sido eleito para qualquer 

cargo, jamais deveria utilizarse da 

posição em que se encontra para tentar 

intimidar qualquer pessoa, muito menos 

aos profissionais de imprensa. Quando 

este tipo de coisa acontece, não pode e 

não deve passar em branco. Como pessoa 

pública, o agente público está sujeito a ser 

analisado pela população em relação aos 

seus atos, tanto públicos quanto privados, 

que tenham repercussão na mídia. 
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Aqueles que não sabem lidar com a 

exposição pública jamais deveriam ocupar 

cargos públicos.

Como pequenas ameaças de hoje podem 

tornarse em algo concreto amanhã, esse 

tipo de situação não pode ficar por isso 

mesmo.

Como jornalistas, temos a obrigação de 

levar adiante, realizar boletim de 

ocorrência, dar a conhecer ao sindicato 

dos jornalistas, comunicar à associação 

profissional a que pertencemos, até para 

nossa própria segurança, tendo em vista o 

aumento do número de casos de violência 

contra os profissionais de imprensa.

Não podemos, jamais, ceder aos abusos 

cometidos por aqueles que deveriam 

colocar seus próprios interesses de lado e 

priorizar o bem estar da população, assim 

como o priorizar a verdade.

Profissionais de imprensa sempre devem 

procurar todos os lados de uma história 

para que prestem seus esclarecimentos.

“Quando um dos lados se recusa ou evita 

apresentar sua defesa ou opinião sobre os 

fatos, a responsabilidade pelas 

consequências da matéria não recai sobre 

o órgão de imprensa que a divulga nem 

sobre o profissional que a escreve, mas 

sobre aquele que se cala.

Ameaças não têm o poder de reverter um 

fato público, independentemente de sua 

divulgação e alcance.

Da mesma forma, ameaças não têm o 

poder de alterar ou restabelecer a verdade 

dos fatos.

Não nos calaremos diante de intimidações, 

não importando sua origem!



EXPEDIENTE:

O Jornal Diário de Piraquara  Edição Digital, é 

uma publicação semanal de propriedade de 

Rodini Marketing, 

Editor e Jornalista Responsável: 

Aurasil de Lima Rodini Netto 

DRTPR nº 7.294.

Contato: Whatsapp (41) 935000889

Email: diariodepiraquara@gmail.com

Observação: As opiniões expressas em 

colunas e/ou artigos assinados, não refletem, 

necessariamente, a opinião deste jornal.

QUER SER O PRIMEIRO A 
RECEBER NOSSA EDIÇÃO 

DIGITAL?

Semanalmente vamos ter a 
Edição Digital do nosso 

Jornal Diário de Piraquara.

Para receber, entre em 
nosso grupo do Whatsapp. 

É só escanear o código qr
code aqui ao lado e você vai 

ser adicionado ao grupo e 
receber a edição digital.
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SÚMULAS  IAT
SÚMULA DE REQUERIMENTO RENOVAÇÃO LICENÇA OPERAÇÃO

CM ARMAZENS GERAIS LTDA, CNPJ 07.130.631/0001 74 torna 

Público que irá requerer do Instituto de Água e Terra, a Renovação da 

licença de Operação, para atividade armazenamento e atividades 

auxiliares dos transportes. Rua Jacarezinho, 300 – São Cristóvão – 

83040150 – São José dos Pinhais/Pr.

SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

CM ARMAZENS GERAIS LTDA torna público que recebeu do Instituto 

de Água e Terra a Licença de Operação nº 168490, Válida até 

16/10/2023, Armazenamento e atividades auxiliares dos transportes na 

Rua Jacarezinho nº300 São Cristóvão São José dos Pinhais – PR.

PUBLIQUE SUAS SÚMULAS, EDITAIS E 
OUTRAS PUBLICIDADES LEGAIS COM A 

GENTE.

Mande um Zap para 41 935 000 889

PM E GUARDAS SÃO ACIONADOS PARA RETIRAR 
CORPO DE RIO EM PINHAIS, MAS SÃO 

SURPREENDIDOS

Uma ocorrência de resgate do corpo de uma mulher 

mobilizou a Polícia Militar e a Guarda Municipal de 

Pinhais (região metropolitana de Curitiba), na tarde 

desta sextafeira (28). O corpo estava boiando em um 

rio de Pinhais. Mas, quando as equipes chegaram lá, 

tomaram uma surpresa.

As informações são do Plantão 190.

A ocorrência foi por volta das 16 horas. Equipes da 

Polícia Militar e da Guarda Municipal de Pinhais foram 

acionadas. O entorno do rio foi isolado. Após cerca de 

30 minutos, as equipes decidiram chegar mais perto e 

descobriram que se tratava apenas de um manequim 

jogado no rio. (Foto João Frigério)
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Desafios contemporâneos da 
Educação: da equidade ao 
desenvolvimento integral. Essa 
foi a temática abordada durante 
a 11ª edição do Seminário 
Internacional de Educação de 
Pinhais. Nos três dias de 
realização, o evento contou 
nomes importantes que são 
referências nacionais e de 
Portugal na área da Educação. A 
iniciativa foi promovida no Centro 
dos Profissionais da Educação 
(Cenforpe) e também foi 
transmitida pelo Youtube. 

A secretária de Educação, 
Andrea Franceschini, ressaltou a 
preocupação com a qualidade da 
educação oferecida na Rede 
Municipal. “Nós sabemos que os 
desafios não são pequenos e o 
tema desse seminário nos faz 
pensar em como é urgente a 
nossa discussão, a nossa 
reflexão, a nossa prática nas 
escolas, juntamente com as 
nossas crianças e com as 
famílias. Tenho dito bastante que 
temos que trazer as famílias 

para que a gente possa discutir a 
educação juntos, para que 
possamos mesmo ser uma rede 
de educação integrada”, 
destaca.

Também presente na abertura 
oficial do evento, a chefe do 
Núcleo Regional de Educação – 
Área Metropolitana Norte, Silvia 
Vieira Dias, parabenizou a 
realização do Seminário e 
destacou a educação no 
município. “Não é à toa que 
Pinhais tem resultados 
maravilhosos e como Núcleo de 
Educação, estamos juntos nessa 
parceria. Os resultados chegam 
porque existe investimento na 
educação. E o maior 
investimento que podemos fazer 
é em vocês, professores, 
coordenadores e demais 
profissionais que atuam na 
área”, ressalta.

Representando a Universidade 
Tecnológica Federal do Paraná 
(UTFPR), a professora Tamara 
Simone Van Kaick, afirmou que a 

sociedade precisa apresentar 
algumas soluções no que diz 
respeito à educação. “Não há 
outra via para que se consiga 
evoluir, temos que pensar na 
formação crítica dos nossos 
alunos, desde a educação 
infantil até a universidade. E é 
muito importante fazermos essas 
trocas, essas parcerias. E são 
vocês que nos trazem a 
experiência da sala de aula, que 
é onde conseguimos tecer essas 
questões e buscar evoluir”, 
afirma.  

Para a professora que atua na 
E.M. Chafic Smaka, Regina 
Maria Amaral, atividades como o 
Seminário Internacional são 
enriquecedoras. “Eventos como 
esse agregam bastante, nos 
atualizam, isso é bem positivo. 
Às vezes precisamos receber 
orientações para que 
consigamos renovar as nossas 
práticas, trazer outros olhares 
para nosso cotidiano da escola”, 
conta.  

11º SEMINÁRIO INTERNACIONAL DE EDUCAÇÃO É PROMOVIDO EM PINHAIS

NOS TRÊS DIAS DE REALIZAÇÃO, O EVENTO CONTOU NOMES IMPORTANTES QUE SÃO REFERÊNCIAS 
NACIONAIS E DE PORTUGAL NA ÁREA EDUCACIONAL
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LITORAL: PARANAGUÁ COMPLETA 375 ANOS NESTE SÁBADO E 
RECEBE DO ESTADO R$ 6 MILHÕES EM OBRAS URBANAS

No aniversário de 375 anos, 

comemorados neste sábado, 29 

de julho, Paranaguá foi 

contemplada com a entrega de 

uma praça revitalizada no entorno 

do Santuário de Nossa Senhora 

do Rocio, um novo espaço 

esportivo e a primeira parte da 

nova pavimentação asfáltica na 

região central, obras do Governo 

do Estado que, juntas, 

representam um investimento de 

mais de R$ 6 milhões para a 

cidade polo do Litoral.

As estruturas, feitas em parceria 

com a administração municipal, 

foram inauguradas nesta sexta

feira (28) pelo governador em 

exercício Darci Piana, junto com o 

prefeito Marcelo Roque e o 

secretário das Cidades, Eduardo 

Pimentel.

Piana parabenizou a cidade, que é 

a mais antiga do Paraná, e 

garantiu que o Governo do Estado 

continuará a investir fortemente 

em Paranaguá e em todo o Litoral. 

“É uma alegria poder fazer estas 

obras no momento em que 

Paranaguá completa 375 anos, 

fazendo com que ela possa 

acolher ainda melhor a sua 

população e a todos que visitam a 

cidade, inclusive com novos 

turistas estrangeiros que 

desembarcarão aqui no final do 

ano com os navios de cruzeiro”, 

afirmou.

Uma das obras mais 

emblemáticas foi a revitalização da 

Praça Padre Thomas Sheehan, 

que fica em frente ao Santuário 

Estadual Nossa Senhora do Rocio. 

A obra foi iniciada em 2022 e 

envolveu a substituição dos pisos 

por novos, que são permeáveis e 

possuem sistema tátil para cegos, 

meiofio de concreto, novos 

bancos, bicicletários, lixeiras, 

luminárias, comunicação visual e 

paisagismo.

A revitalização deverá garantir 

uma estrutura melhor aos milhares 

de visitantes que passam pelo 

famoso santuário da padroeira do 

município. O projeto recebeu um 

investimento de aproximadamente 

R$ 2 milhões, repassados pela 

Secretaria das Cidades, e deverá 

ampliar o potencial turístico da 

região, que apenas nos dias da 

Festa do Rocio, em novembro, 

atrai cerca de 300 mil romeiros de 

todo o Brasil.

O governador em exercício 

também citou outros projetos do 

Governo do Estado que estão em 

andamento na cidade, como a 

construção da nova ponte ligando 

a região central com o bairro dos 

Valadares, beneficiando cerca de 

30 mil moradores, e o Moegão 

portuário, que deve ampliar 

expressivamente a capacidade 

simultânea de carregamento de 

cargas dos vagões de trens para 

os navios.

“Temos muitos outros 

investimentos que ainda estão 

sendo elaborados pela Secretaria 

das Cidades com a prefeitura e 

que serão anunciados em breve 

para Paranaguá. São obras que 

não se restringem ao porto, mas 

beneficiam toda a cidade”, 

garantiu.

O nome da praça é uma 

homenagem ao padre Thomas 

Sheehan, falecido há 25 anos. 

Segundo o reitor do Santuário, 

padre Dirson Gonçalves, tratase 

de um reconhecimento por tudo o 

que o religioso fez enquanto 

morou e trabalhou na cidade.

“O padre Thomas foi essencial 

para o desenvolvimento do 

Santuário Nossa Senhora do 

Rocio nas últimas décadas”, disse. 

“Com a revitalização, os milhares 

de fiéis que nos visitam terão mais 

espaço e mais conforto, 

especialmente durante as 

festividades da padroeira”.
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BRASIL: PROPOSTA DE CRIAÇÃO DA GUARDA NACIONAL ESTÁ 
PRONTA, DIZ MINISTRO

FLÁVIO DINO EXPLICA PAPEL DE NOVA CORPORAÇÃO FEDERAL DE SEGURANÇA

O governo federal deve apresentar, nos 

próximos dias, a proposta de criação de 

uma Guarda Nacional permanente e de 

segurança pública para proteger os 

prédios públicos federais em Brasília e 

atuar em operações especiais em terra 

indígenas, área de fronteira, unidades de 

conservação e apoio à segurança dos 

estados.

A informação é do ministro da Justiça e 

Segurança Pública, Flávio Dino, em 

entrevista exclusiva a veículos da 

Empresa Brasil de Comunicação (EBC), 

na noite desta quartafeira (25), em 

Brasília. Ele disse que a proposta de 

criação da nova corporação federal foi 

um pedido do próprio presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva, e deve substituir a 

Força Nacional de Segurança, criada em 

2004, no primeiro mandato de Lula.  

"Ele [presidente] acha que a Força 

Nacional, como algo temporário, não 

cumpre o papel adequado. Ele próprio 

pediu a redação. Nós redigimos, está 

pronta. Será uma instituição dedicada à 

segurança das áreas cívicas, mas poderá 

atuar em áreas de fronteira, territórios 

indígenas e unidades de conservação. 

Será parecido com a Força Nacional, 

mas com comando próprio, com cultura, 

enfim", afirmou.

O ministro descartou qualquer ideia de 

federalizar a Segurança Pública do 

Distrito Federal, que continuará sob o 

comando do governo local. No entanto, a 

defesa de áreas sob jurisdição da União  

como a Esplanada dos Ministérios, Praça 

dos Três Poderes e residências oficiais, 

entre outros pontos sensíveis da capital  

passaria a ser atribuição da Guarda 

Nacional.

A ideia é que seja uma corporação civil, 

mas de caráter ostensivo, com ingresso 

por meio de concurso próprio. 

Atualmente, o contingente da Força 

Nacional é recrutado de forma episódica 

a partir de agentes que atuam em 

diferentes polícias do país.   

"Vai que, em algum momento, haja um 

governador extremista no Distrito 

Federal. Então, a segurança do 

Congresso, do Supremo, do Palácio do 

Planalto, ficaria submetida aos 

problemas da política local? Não pode. E 

esse é um erro que agora o presidente 

Lula quer corrigir", argumentou. 

OS MEANDROS DA POLÍTICA 

PIRAQUARENSE!, POR RODINI NETTO

Mudanças na Secretaria Municipal 

de Assistência Social

Cintia Aparecida Batista já não é 

mais a Secretária Municipal de 

Assistência Social. Ela é, a partir 

de agora, Diretora de Proteção 

Especial – CC4, cargo que era 

ocupado por Rebekka Rinklin 

Alves, que agora é a Secretária 

Municipal de Assistência Social.

Já circulavam informações desta 

mudança há cerca de um mês. As 

alterações foram publicadas na 

sextafeira, 21, no Diário Oficial do 

Município, através dos Decretos 

nº 11.478/2023 e nº 11.479/2023, 

da própria secretaria.

De olho no Legislativo

Muita coisa para acontecer após o 

fim do recesso na Câmara 

Municipal de Piraquara. 

Estaremos acompanhando mais 

de perto.

Eleições 2024

Até agora, os nomes que surgem 

como candidatos a prefeito, são: 

Marquinhos (PSD), Luizão (SD), 

Gilberto Ribeiro (PL) e Edson 

Ribeiro (PT). 

Há a expectativa de que dois ex

prefeitos concorram como 

candidatos a vereador. 


